



Pilar Llop afirma en la UE que, durante la presidencia española, consolidarán «una Justicia que disponga de medios»

“Pondremos el foco en las medidas que nos permitan consolidar una **Justicia centrada en el ciudadano, que responda a sus necesidades y disponga de medios** para proteger a los más débiles y vulnerables”. Lo ha dicho la ministra de Justicia, Pilar Llop en el Consejo de ministros de Justicia y Asuntos de Interior de la Unión Europea (UE), que se ha celebrado entre ayer y hoy en Luxemburgo.

Durante la sesión, Llop ha expuesto las prioridades de la próxima presidencia española del Consejo de la Unión Europea, que **se inicia el próximo 1 de julio**. En este sentido, ha dicho, se priorizará la sostenibilidad y la **transformación digital**, “aspectos clave para que los servicios públicos de Justicia sean **accesibles** y respondan a su verdadera finalidad: una sociedad más equitativa y justa mediante la protección de los derechos de la ciudadanía”.

El tráfico de seres humanos, la lucha contra la violencia doméstica y contra las mujeres, la respuesta a las **violaciones de las medidas restrictivas impuestas po**

...